LARGENTIÈRE

Ligne d'Arts : la 5º édition, c'est du 14 au 16 avril

Mardi soir, une dizaine de personnes étaient présentes dans les locaux du Val de Ligne autour de Michel Ledauphin et Benoit David, pour la réunion de calage. Et cette 5e édition promet, avec la soirée d'inauguration au tribunal de Largentière le vendredi 13 avril à 18 heures.

Les métiers d'arts exposeront au tribunal du 14 au 16 avril de 10 heures à 19 heures avec trois salles dédiées aux verriers. Du côté des artistes amateurs, l'expo photo à Sanilhac se prolongera du 17 au 22 avril en après-midi. Comme on ne change pas une équipe qui gagne et qu'il n'y a pas de frontière pour l'art, les fidèles sont restés et la salle des Piliers de Vinezac accueillera des artistes les 14 et

15 avril toute la journée. Rocher sera aussi de la partie avec une exposition de peintures. Une exposition de modelages et sculptures se tiendra dans Largentière, la Choraline se produira à l'église ND des Pommiers à Largentière le dimanche 15 avril à 17 h 30, alors que la veille le samedi 14 avril toujours à 17h30, mais cette fois-ci à la salle des fêtes de Chassiers, il v aura du théâtre avec la Cie des Recyclés qui jouera "Sans toit, sans nom". Et bien sûr les immanquables concerts de Ligne d'Arts à la salle de la Blache à Laurac à 20 heures le samedi 14 avril pour une soirée jazzy avec les Bouches Rouges et Epistrophy et le dimanche 15 avril avec de la poésie en musique et Gare aux Gorilles.



Le programme du festival est quasiment calé.